

SINDICAL

Información laboral de CC.OO. de Toledo

ELECCIONES SINDICALES EN LA ADMINISTRACION PUBLICA

CC.OO. 1ª FUERZA SINDICAL

El pasado día 2 de Diciembre se celebraron elecciones sindicales en Correos, Sanidad y Enseñanza, en días anteriores se habían realizado en la Diputación Provincial, tanto en la Provincia de Toledo como en Castilla-La Mancha las candidaturas de CC.OO. han contado con

un amplio respaldo en estos sectores.

El gran avance de CC.OO., la implantación de algunos sindicatos corporativistas y el retroceso de UGT han sido las notas más destacadas de esta jornada electoral.

Los resultados han sido los siguientes:

EN TOLEDO

| | CC.OO. | UGT | CESIF | CEM | SL | USO | AMPE | TOTAL |
|-----------|--------|-----|-------|-----|----|-----|------|-------|
| SANIDAD | 14 | 4 | 9 | 15 | | | | |
| CORRESOS | 4 | 1 | 5 | | 1 | | | |
| ENSEÑANZA | 4 | 4 | 3 | | | 5 | 9 | |
| TOTAL | 22 | 9 | 17 | 15 | 1 | 5 | 9 | 78 |

EN LA REGION

| | CC.OO. | UGT | CESIF | CEM | SL | CNT | USO | AMPE | UCSTE |
|-----------|--------|-----|-------|-----|----|-----|-----|------|-------|
| SANIDAD | 26 | 10 | 14 | 34 | | | | | |
| CORREOS | 10 | 11 | 20 | | 13 | 1 | | | |
| ENSEÑANZA | 25 | 20 | 13 | | | | 6 | 44 | 9 |
| TOTAL | 61 | 41 | 47 | 34 | 13 | 1 | 6 | 44 | 9 |



La valoración que desde CC.OO. hacemos de estas elecciones sindicales de los Trabajadores de la Administración Pública, no puede ser más positiva. CC.OO. ha irrumpido con fuerza y ha merecido la confianza de la mayoría de estos trabajadores. La

organización y el trabajo deberán de ser desde ahora las tareas de estos delegados, trabajar en la defensa de los intereses de este colectivo, así como conseguir una Administración Pública al servicio de los ciudadanos.

A PESAR DE QUE EL GOBIERNO "ESCAMOTEAR" DE LAS LISTAS OFICIALES A MAS DE 800.000 PARADOS EL PARO REGISTRADO CONTINUA CRECIENDO.-

A falta de los datos oficiales del mes de Noviembre, el paro registrado está a punto de rebasar los tres millones, concretamente 2.951.118 parados después de los fuertes incrementos registrados en los meses de Septiembre y Octubre. Con ser graves estos datos "oficiales" lo son mucho más aún los reales.

Muchos e ingeniosos han sido los metodos utilizados por el Gobierno para "rebajar las cifras" de parados. Su labor, aunque nada escrupulosa ha conseguido excluir de las listas a unos 860.000 parados, que si cierta es su condición de parados, cierto es también que "no cuentan" como tales, dando así la sensación de que el problema del paro no se agrava demasiado.

La realidad, muy tozuda y desagradable, viene, desgraciadamente, a dar la razón a los que venimos denunciando que la política económica (neo-liberal) que sigue este Gobierno, está aumentando alarmantemente la ya desproporcionada cifra de trabajadores en paro. Si a esto añadimos que sólo un 25% de estas personas reciben prestaciones económicas del INEM, tenemos una realidad que se aleja como la noche del día, de esa visión idílica que el Gobierno ofrece machaconamente acerca de la marcha de la economía española. Una realidad de cerca de 4 millones de parados "reales" que cada mes que pasa sigue aumentando.